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一 第96回例会報告0/30)中

《ガバナー公式訪問記念》

☆点   と

司会 SAA足 立潤三郎

会長 赤 尾 本 雄

☆ロータいツンタ   「 華仙の理想」

ル"づ   SAA吉 沢 景

驚

洋

求☆お客様紹介

小合庫三朗様

村松 な 代様

桜井 昭 二様

中村 )キー様

鹿島 恒 進様

福島 和 義様

白井 重 光像

会長 赤 尾

(第275t地区ガバナー)

(リーダー会議議長)

(地区幹事)

(地区gl幹事)

(分区代理)

(分区幹事)

☆会 務 報 告

会務報告必し。

☆ 幹 事報 告

会長 赤 尾 示 送

幹事 遠 藤 二 郎

(特別代表 :東京多厚RC

地区□一つリー財団章員長)

キ例会及例会時間変更

東京武蔵府中RC

10/23(金)→ IMに 振督

東京狛江RC 10/16(金 )→観睦旅行

1023(金)― IMに 振沓

東京あすかRC l1/10(火 )よ り毎週例会

13:∞ -13:30に 変更

串   【新 入会員 入会式 】 率

会員増強雲員長 海 野 栄 一

新大会員  (建 設強職宝費)寄 田 察 手

捨驚者           き 尾警太郎

パッジ及び会員言の授与 小 倉カバナー

□つのテスト、その他捜与

職空奉仕安員長 吉 日 文 夫

アドブヽイサーの紹介

優塚 武 夫様 (東京多庫RC)

福丼  孝 儀 (東京多摩RC)

池日 安 犀様 (ブC3ゴルフラー)

貝ロロ由男様 (フロゴルファー)

皆末 敏 生様 (ブロゴルファー)

等 陀 痢 串

リーダー会議議長 村 松 済 代懐

先程は、表崎らしいクうブ協議会を見させ

て頂き、この多ぼグリーン0-つ リークラブ

の益々の御発展と万バナーのご健康を懲って

カンパイ !



ご挨 拶 】

□―タリー情報委員長 日 中

(アドバイサー)ガ 島ヽ、吉尾会員

問題1こ直面しているこの時期に、モンゴルの

子供達に今必要としている学用品を多種、多

重に送って預いた事に深<感 謝の意を表しま

す モ ン」ル、日本両□の友好協力関係が益

々進展する事をめ折り致します。

モンJル 国化学教育大巨

才ウチィー ホ ダック」

☆ 委 員 会 報 告

★ 出 席 委 員 会  出 席寄員長 宮本 説

〔出 情 報 告 〕 (出席免除者 2名 )

〔今週のメークアッフ〕

北村 章 彦 (0/21 罰布)

高野 範 域 (0/22 多摩)

橋□ )羊三 (9/22 多摩)

松原  健 (9/25 目士見)

今非 正 司 (9/29 ツヽ王子草)

隅  耕 道 (9/29 中野)

〔欠席届者〕吉原光太郎

【四半期 100%出 席者表彰】

ネメイクアップを合む 100%出 席者

赤尾、萩生日、橋□、伊神、」ヒ村、小島、

中山0頃)、奥日、奥末、大熊、佐伯、

口中 以 上12套員

*四 半期ホームクラブ 100%出 席者

遠藤、藤本、菊地、小jt、宮本、杉日、

お野、憶合、吉CB、吉沢、村上、森日

以上12会員

貝今ご紹介にあずがりました森日です。こ

の度、東京多層グリーンRCに 入会させて預

きまして大変光栄に思っております。それと

同時に責務を考えると無事に出来るかなと思

っていますが、皆様のこ指導で無事に努めた

いと思います。

【歓 迎 挨 拶 】 会長 赤 尾 未 雄

ロータリーの定款を全て見ましても男性、

女性であるうと関係な<全 て平字と思います

ので、森日さん寝係って下さしヽ 恒例により

所属を決めさせて頂きます。親畦委員と国際

奉仕委員をお願い致します。

【モンゴル国化学教育大臣感謝状校露】

会長 赤 尾 本 姓

モンJル ロ化学教育大Eか らの感討状、こ

れは前年度の功績てありますので前年度国際

奉仕委員長の奥末さんよりこ技露願います。

前年度国際奉仕委員長 奥 木 博 勝

モンゴル国化学教育大巨 (日本の文部大eE

に当たる)よ りの感討状を腹露致します。

「東京多厚グリーンRC、

国際リロブチミスト多庫の皆様へ

モンゴルロが計画経済から市場経済に移行

する過程の中で□内工業生産が低下、物不足
ニコニヨBO X

奈日 舞 子

総数 出席 M U 欠席 出 席 率

金昌 4 4 4 3 1 977暫

事里 4 3 3 2 6 8 8834

≧ 訂々かル
〃r″″

★親 睦委員会  親 暖葬 大松 説二



白井ヨ光 小 倉ガパナー、桜井地区幹事さん

と一絡に出来た、うッキーな多厚グリーン

RCに 心から祝福を贈ります。

福井 孝 。jル フで大変お世話になりました。

又例会にもよるこんて出席させて頂きます。

赤尾 未 雄 小 倉ガバナーを始め、地区、分

区役員の皆様には長時間のこ協力を項き滅

に有難うこさいました。

逮藤 二 郎、 海 野 英 一、 」ヒ村 章 彦、

猪般 末 男、 ま 生日茂夫、 1夕日  誠 、

吉lB 支夫、 藤 本 吉 支、 津 守 弘 範、

横倉 第 二、 今 井 正 司、 橋 □ )キ三、

足立fr3二郎、 日 中  賢 、 隅   材 せ、

橋本 章 夫、 日 本  誠 、 村 上  次 、

吉沢 'キ景、 松 原  健

ガバナー及び地区、力区役員の皆々様をお

迎えして。

伊?0  お  お を様ようこそ フ ロの皆傍本

日は有難うこさいました。

高野 範 城 誕 生日切いをもらって。

佐ね 和 廣 い よいよ44のてるめてす。

宮本  誠  51才 になつてしまいました。丁

度クラフの平均年前です。

奥日 文 夫 今 日はチームの人達に送書をお

掛けしました。

中山lE一部 天 気が良く大変よかったです。

新海源口郎 私 事結婚記念Bで す。

戸日 昭 寿 最 近、多忙て欠席しがうなので。

以上合計  80,000円

米米 【結婚記念祝 ・誕生祝】 鞭

親控委員長 杉日  訊

【第2750地区小倉ガバナー公式訪問】

クラブ協議会

9月30日、クラブ例会に先立ち、小倉ガパ

ナーを迎えてつうブ協議会が開催された。

(テーマ)

地域が我々に求めるもの

(地均における奉7■活動のあり方)

ご来賓 第 27m地 区ガバナー 小 倉ぼ三朗様

リーダー会議議長  村 松 済 代様

地区幹事

地区副待事

分区代理

力区幹事

特別代表

●協議会 〔議長〕

〔進行〕

ヤ問題提起

■意見発表

桜丼 昭 二様

中村 キ ー様

臣島 tB雄 様

福島 和 義様

6井  重 光様

会長 赤 尾 未 送

幹事 遠 藤 二 Pn

議長 赤 尾 本 雄

クラブ奉仕  trk生 日つラフ奉仕委員長

職業奉仕   吉 日職業奉仕委員長

社会奉仕   吉 尾社会奉仕委員長

国際奉仕   新 海国際奉仕章員長

現在実施中のこと、これからのあり方章に

ついて意見を延べ、小合ガバナーの議評を受

けて予定どおり終了した。

イてく(‐【卓 調

第27m地 区ガパす― 小 倉康

謝じ
S iS■:t'i!●■iて,s

↑,あn

〔結婚記念祝〕

〔会員誕生祝〕

〔夫人誕生祝〕

新海源四=F、

日本  誠 、

戸lE 昭 寿、

吉8 文 代、

や  ｀

素子こ夫章

村上  久 、

佐冶 和 庫

高野 優 子

〔
材

本日は、当地区に於いて匿史的な日てござ

います。グアる、サイバン、ミクElネンアの

方には女性会員がおられるのですが、東京実

かというクラブに決いて初めての女性会員ガ

誕生されました。当クラフにご大会された事

を心よllめ祝い0し 上げます。

□―タリーは長年男性会長のみで運宮され

て参りました。6年前と思いますが、アメリ



力で裁判ガ行われ、女性会長の大会ガ認めら

れた叔でごさいます。しかし当地区には女性

会長ガおりませんでしたが、本0当 クラフに

於いて初めて誕生致しましたので、私と致し

ましては感案量を処ガとさいます.(中 時)

仰クラブからの活動計画の報告を頂きまし

て、その中にクラフ活動のチェリクリストか

入っておりました。そしてそれが四半期こと

の報告ガお有りになると言う事です.TAは こ

のテIッ クリストには非常に感心して見せて

頂きました。本E3で39審目の公式訪間になり

ますが、この様なチェックリストを持って、

皆様がしっかり、クラブ運営、こ毒社に対し

常々心ガけていようと言うシステムを初めて

拝見致しました。私ガ松原年度にあ巳代理を

させて頂いた折、地区の業校評価章員として、

毎月々会長様の方からのご報告を頂き、RI

会長費、ガバナー"、 ガパナー裏励費等に結

び付いた訳てごさいますが、当時の会長様方

は、非常にこれガ勉強になつた、自分自身て

役に立ったと言って頂きました。 (中略)

由偏問題に入らせて頂きますガ、出席は、

良く□―タリアンの義務たとか、権利たとか

言われますガ、私は権利たらうガ毒務たるう

が何でもいしヽ 出て来る事が重要であると息

います。 (83)そ して会長を中′Bと した理事

会ガご採択になられたこ々な奉仕に付きまし

ても、皆様ガ話い合せてき加して行く事につ

たガつて行くのであります。定非共親密の度

を加える一番の手立は出席にあり、そこから

観密の度を深める事により奉r■ガ活L4ヒする

と言う事を良くご勉強頂きたいと思います。

次に増設のP03題についてお話し申し上げた

いと息います。 120万 になんなんとする世界

のロータリアン、又日本に強いては,2万とも

言われるこの□―タリークラフガ、最初 4人

から初めて、 1∞ 年もたたずにこの様な大き

な組織に成長してまい19ました。これはとり

もなおさず、この地域に於ける控皆書の集ま

りで、この地域の代表する職業の代表者の曇

まりと言う事でこさいます。 (中略)

「エンピツとノートJで きわやかな気持ち

になった。その様な立派など奉仕を多くの方

々、又この地鞠の立派な方々共々お誘い合わ

せて、我々を□―タリアンにこ指挙頂いた先

■方に新しい会員をお世めするという事は、

思返しの意味でも大切なことたるうと考えま

す。足非共、立派なご友人にお仲間になって

頂き、この地域の発東の為、強いては日本国、

世界のためにお尽し頂きたいと願うものであ

ります。それガ会員増強が大切とされる大き

必要因で有ります.ひ るがえって見ますと、

当クラブの財政も量になり、もっと奉仕の機

会を見付けた時十分に手を差しのべる事ガ出

来る様になると言う事でもこさいます。 (略)

難しい事を色々とお話し申し上げましたが、

やはり皆ガ親しくなる、これガ大切でこれに

より、やるうという気持ちのスクラるガ組め

てくる。そして奉仕を通じて親建を図る方向

に転換して頂けれはと思います。今後も私を

合め皆様と勉贅して行きたいと思いますので

宮しくお願い致します。本田はどうも有驚う

こさいました。

〕
　
　
・　

）

ガバナー公式訪間記念事業
ロータ リー財団基金贈呈

小合カメモナーをお迎えしてチャリティゴル

フ会を実施、その拠由金をロータリー財団に

寄館した.

赤呂会長よリガ′くナー ・由弁 R財 回委員長ヘ

ヨBセ ンター働レ7F
研幻(72)研6t/FAX 0423(72)師

奏例会口 5適 水電口42t卸 月の最終例郵 8:30


